

Delegation aus Taiwan zu Gast im Pius-Hospital Digitalisierung im Gesundheitswesen auf der Agenda

Oldenburg, 12.4.2017 Eine taiwanesischen Delegation bestehend aus Experten der taiwanesischen Informationsindustrie und aus der Wirtschaftsabteilung der Taipei Vertretung in Deutschland stattete dem Pius-Hospital am Montag, 10. April einen Besuch ab: Inhalt des Treffens war ein Austausch zu Informationstechnologien und Digitalisierung im Gesundheitswesen und in der Medizin mit der Fragestellung, wie sich Prozesse und das Wissensmanagement in einem Krankenhaus – auch vor dem Hintergrund des ansteigenden Fachkräftemangels – optimieren lassen. Elisabeth Sandbrink, Geschäftsführerin des Pius-Hospitals begrüßte die Gäste zusammen mit dem Ärztlichen Direktor Prof. Dr. Dr. Rudy Leon De Wilde, der Direktorin der Klinik für Innere Medizin, Dr. Regina Prenzel und Mitarbeitern aus IT und Controlling. Initiiert hatte den Austausch die Bundestagsabgeordnete Barbara Woltmann (CDU), die in ihrer Funktion als Mitglied des Parlamentarischen Freundeskreises Berlin-Taipeh in engem Austausch mit Repräsentanten der taiwanesischen Wirtschaft und Politik steht. Aus einem im März bereits erfolgten Besuch einer Delegation bei verschiedenen Unternehmen in Oldenburg und im Ammerland war der Wunsch erwachsen, den Kontakt – dieses Mal zum Thema Gesundheitswirtschaft – weiter fortzusetzen. Dr. Regina Prenzel führte die Gäste außerdem durch die Klinik für Innere Medizin und erläuterte dabei, welche Instrumente und Abläufe der elektronischen Patientenerfassung im Pius-Hospital angewendet werden. „Obwohl wir hier im Pius-Hospital in punkto Krankenhausinformationssystem schon recht weit sind, halten wir die Augen natürlich offen und setzen uns mit der aktuellen Entwicklung der fortschreitenden Vernetzung intensiv auseinander. Ein Blick über den Tellerrand, wie in diesem Fall zum Beispiel nach Taiwan, ist dabei sehr hilfreich“, so Prenzel über den Besuch.



Foto (v.l.): Barbara Woltmann MdB, Sabine Neumann, Leitung Betriebswirtschaftliches Controlling Pius-Hospital, Dr. Regina Prenzel, Direktorin der Klinik für Innere Medizin Pius-Hospital, Elisabeth Sandbrink,

PRESSEINFORMATION



Geschäftsführerin Pius-Hospital, Prof. Dr. Dr. Rudy Leon De Wilde, Ärztlicher Direktor Pius-Hospital, Cynthia Chow, Institute for Informations Industry Taiwan, Yuan-Guei Ho, Direktor der Wirtschaftsabteilung Taipeh Vertretung in der Bundesrepublik, Alan Chang, Institute for Informations Industry Taiwan, Li-Terng Yang, Wirtschaftssekretär Taipeh Vertretung in der Bundesrepublik.

Fotodatei unter: www.pius-hospital.de/07_01.php
Bildnachweis: Pius-Hospital

Redaktionskontakt:

Bertine Pienkos

Abteilung für

Marketingkommunikation

Telefon: 0441 229-1054

E-Mail: bertine.pienkos@pius-hospital.de